
SAINTE CECILE (230)

FÊTE LE 22 NOVEMBRE

CÉCILE naquit à Rome, dans une noble famille, descendant du roi Tarquin l'ancien et illustrée par de nombreux héros.

Dans une demeure opulente, la jeune enfant observait avec fidélité la loi de Jésus-Christ. Dès sa première enfance, elle avait été initiée aux mystères du christianisme. Elle allait prier dans les églises secrètes et visitait les tombeaux des martyrs dans les sombres catacombes.

Encouragée par les conseils du saint pape Urbain Ier, elle jura de n'avoir pas d'autre époux que Jésus.

On voulut la marier, néanmoins, à un jeune païen, Valérien ; mais elle sut le gagner à la foi, ainsi que son beau-frère Tiburce, et tous trois devinrent martyrs.

Le licteur vint pour trancher la tête de Cécile, mais il ne put la faire tomber après trois coups d'épée, et il s'enfuit. La martyre resta encore trois jours, confessant Dieu, exhortant les chrétiens, consolant les pauvres, avant d'aller recevoir au ciel sa couronne.

PROPOS D'ENFANTS

Tous les enfants sont là qui babillent gaîment,
Et le père, et la mère, et l'aïeul : ils sont onze
A la douce clarté de la lampe de bronze,

Dans un crépuscule charmant.

—Moi, je serai soldat.

—Et moi je serai prêtre.

—Si j'entrais au Carmel ?...

—Moi, je me marierai.

—Moi, je serai marin et je voyagerai.

—Moi, j'aime trop maman et je ne veux rien être.
